

Sandra Scheuring neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Hessen

47-Jährige steht Medien als Ansprechpartnerin für Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung

Frankfurt am Main, 4. Oktober 2022. Die DAK-Gesundheit hat eine neue Pressesprecherin in Hessen: Sandra Scheuring (47) ist ab sofort Ansprechpartnerin für Journalistinnen und Journalisten in Fragen rund um die Kranken- und Pflegeversicherung. Sie koordiniert die Pressearbeit der Kasse im Bundesland und kommuniziert Studien der DAK-Gesundheit wie etwa den Gesundheitsreport oder den Kinder- und Jugendreport. Zudem vermittelt sie Medien den direkten Kontakt zur Leiterin der DAK-Landesvertretung in Frankfurt, Britta Dalhoff.

Sandra Scheuring lebt mit ihrer Familie in Frankfurt am Main und arbeitet seit September für die Unternehmenskommunikation der DAK-Gesundheit. Zuvor war sie als Fernsehjournalistin langjährig für den Hessischen Rundfunk tätig und berichtete für aktuelle ARD-Sendungen wie die Tagesschau, die Tagesthemen und das Morgen- und Mittagmagazin.

Die DAK-Gesundheit ist mit bundesweit rund 5,6 Millionen Versicherten eine der größten Krankenkassen Deutschlands. In Hessen betreut sie rund 620.000 Versicherte.

Kontaktdaten: Sandra Scheuring, Telefon: 069 98559131135, Mobil: 0175 3470834, Mail: sandra.scheuring@dak.de